

LA GUERISON EST LE PAIN DES ENFANTS

Marc 7 :25-30

La femme cananéenne était non Juive, en d'autre mot elle était païenne, car le terme païen tire son origine le non juif. Elle a fait une demande à Jésus, mais le Seigneur lui répond qu'elle n'a pas droit à la guérison parce qu'elle est non juive. La guérison était une nourriture (pain) des enfants seulement, malheureusement cette femme n'était pas considérée comme enfant. Le langage de Jésus était un langage métaphorique, qui parlait des juifs mais contenait une révélation spirituelle concernant toute personne qui va croire et recevoir Jésus, c'est l'unique moyen pour devenir enfant de Dieu. Cette femme s'humilie en demandant la faveur et la miséricorde de Jésus car elle n'avait aucun droit sur ce qu'elle demandait à Jésus. Finalement, le Seigneur intervient et l'enfant est sauvé. Cette guérison a pris place parce que cette femme a eu conscience de la personne qui était en face d'elle, à savoir Jésus et non sur les mérites. Elle était disqualifiée mais son attitude, sa conscience de Jésus, et Jésus seul lui permet d'obtenir la guérison de sa fille.

D'aucuns disent aujourd'hui : si Dieu guérit, pourquoi je suis toujours malade ou pourquoi cette personne n'a pas été guéri ? Nous vous confirmons, Dieu veut votre bien, il veut que tous ses enfants soient toujours en bonne santé.

1 Pierre 2:24

La première chose à savoir, la guérison est le travail de l'expiation de Jésus, les péchés et la maladie ont subi la même expiation, si vous croyez que vos péchés ont été pardonnés, croyez aussi que toutes les maladies ont été guéries. Le verbe employé dans ce verset est conjugué au temps passé. « *Par ses meurtrissures vous avez été guéris* » ça sera impossible de ne pas croire à ce que la Bible dit dans ce verset. Les péchés et la guérison sont mis dans le même paquet.

Beaucoup de gens disent : Dieu est l'auteur de telle catastrophe, c'est lui qui a permis cette maladie, c'est la volonté de Dieu que je ne sois pas guéri, Dieu guérit qui il veut et quand il le veut. Tout cela n'est pas correct. La maladie n'est pas causée par Dieu, mais au contraire par le diable. La volonté de Dieu est que tu sois en bonne santé et cela concerne aussi tout être humain partout il se trouve. Cette volonté est permanente. « *Jésus allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable* » (Actes 10 :38)

Jésus est déjà mort, donc la guérison est en place dans la vie de chaque personne, elle est pour vous. C'est le pain des enfants et vous êtes l'enfant de Dieu donc c'est ton droit, c'est ton pain quotidien, cela n'exige pas tes mérites car Dieu te l'a donné par la grâce. Sois conscient de cela et reçois ta guérison.

Psaumes 103:3 « *C'est lui qui pardonne toutes tes iniquités, qui guérit toutes tes maladies* » Une fois de plus, dans ce verset, vous ne pouvez pas séparer le pardon des péchés et la

guérison, les péchés et la maladie ont subi le même sort. Focalises toi sur ce que Jésus a déjà fait et non sur ce que vous sentez ou vous faites.

COMMENT RECEVOIR VOTRE GUERISON

Ayez le temps de méditez tous ces versets mentionnés ci-haut, laissez ces paroles pénétraient et s'enracinaient en vous, dans votre pensée. Qu'elles deviennent plus réelles que ce que le médecin vous dit, et vous verrez la manifestation de la guérison dans votre corps. Croire que vous avez été guéris et ne plus accepter que vous soyez malade.

Prier comme ceci : merci Jésus car tu m'aimes beaucoup et merci car tu m'as guéris. Tout symptôme en moi n'a pas de racine, je suis complètement guérit et je jouis d'une bonne santé.

Je vous le dis tu verras la puissance de la parole de Dieu parce que Jésus l'a déjà accompli pour toi.

Soit guéris au non de JÉSUS CHRIST, amen.

Charles Matondo